## Miguel Diaz-Canel remercie la communauté internationale de son soutien à la lutte contre le blocus



La Havane, 16 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a mis en exergue ce mardi le soutien de la communauté internationale aux efforts en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.

Dans un twitt, le Chef d'État cubain a commenté que peu de sujets suscitent tant d'appui dans la communauté internationale comme l'appel à mettre fin à la manœuvre nord-américaine hostile au peuple cubain.

Il a aussi confirmé que Cuba continuera d'exiger sans répit la levée de cette politique génocidaire et aberrante.

Auparavant, Miguel Diaz-Canel avait qualifié le blocus de politique cruelle qui trouble l'ordre constitutionnel, provoque des pénuries et punit les familles cubaines et qui porte aussi atteinte à la

souveraineté et aux intérêts de tous les autres pays du monde étant donné son caractère extra-territorial.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174107-miguel-diaz-canel-remercie-la-communaute-internationale-de-son-soutien-a-la-lutte-contre-le-blocus$ 



## Radio Habana Cuba